
自由記述欄に貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。学校の取組に対する高
い評価や賛同の声が多数あり、教職員の励みになるとともにありがたく感じております。 
また、それぞれの観点よりいただいたご意見に対しまして、学校としての考えや、現段階

で回答できること、保護者の皆様と一緒に取り組んでいきたい内容等を中心に記載いたしま
す。紙面の都合上、全てを掲載することはできませんが、いただいたご意見を基に本年度の
取組を検証し、よりよい学校となるように努めてまいります。これからもご協力をよろしく
お願いします。 

◯･･････いただいたご意見  □の枠の中･･････学校の考え  
 
◯ 教育活動について 
 ・参観日等の行事 
・学習習慣について 

 
○ 学童利用時の交通安全 
 
 
 
 
 
 
○ ＰＴＡ活動について 
 ・ＰＴＡ活動の見直し 
 ・役員の選出について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

これらの課題は、学校の取組のみで改善できるものではありません。家庭や地域の協力

が不可欠です。今後とも、ご協力をお願いします。 

 正門付近、学校敷地内の安全確保に向けて、砥部町教育委員会、松山南警察署等の関係諸機関と

連携を図って参ります。また、保護者の皆様には、敷地内の徐行、安全確認についてご協力をお願

いいたします。 

 ＰＴＡ活動については、コロナ過を終えた所ではありますが、以前の活動に全てを戻すわけでは

なく、社会情勢に合った活動になるよう、役員さん方を中心に取捨選択をしたり、見直しを図った

りしております。来年度以降もこの姿勢は継続していきます。 

分団によっては家庭数が減少している所がありますので、その分団には専門部に所属しない連絡

係さんだけを置いてもらうよう改善しております。また、家庭数をもとにした定数も見直しを行っ

ています。 

本部役員選出については、ブロックごとに家庭数の現状から選出分団の見直しをしていただいて

おりますが、来年度以降も検討、修正を図る必要があると考えます。 

 今年度より新型コロナ感染症の５類移行にともない、保護者の皆様には学校行事や授業参観に積

極的に参加していただくことができました。ありがとうございました。年間の回数については、学

期に２回程度としておりますので、可能な限りご協力ください。また、土日の開催につきましては

諸団体の土日の行事と調整して実施して参ります。 

学習に対する規律や意欲的な態度の育成は、大切な教育活動の一つです。一人一人の発達段階に

応じて引き続き粘り強く指導をしていきます。また、荷物や学習量等についても各学年間で引き続

き配慮、調整を行って参ります。 

 


